



十三中だより

令和6年10月1日(火) 10月号

校長 吉田 祐一

みずか かんが こうどう
自ら考え方行動できる 前向きに努力できる こころ たいせつ
心を大切にできる

じゅうそううちゅうでんせつ つく ぶんかはっぴょうかい

『十三中伝説』を作ろう -文化発表会-

せんしゅう もくようび かくがくねん がつきゅう ぶんかぶ きょうか てんじ たいいくかん おこな
先週の木曜日、各学年・学級・文化部・教科の展示発表、そして体育館で行われた

2、3年生の学年発表会で今年度の文化発表会の幕が開きました。前日遅くまで作品の
掲示や会場の準備をしてくれた生徒のみなさん、そして教職員のみなさん、ありがとうございました。また、一日目の学年発表会では、保護者の方のご来校もあり、受付のお手伝いをしていただいたPTAの方々にも大変お世話になりました。おかげをもちまして、文化発表会を無事終えることができました。ありがとうございました。

せいとかい と しき か ごえ
生徒会が取り仕切ってくれたオープニングでの掛け声「『十三中伝説』を作っていきま
しょう」の言葉通り、校内発表会での体育館での演技、発表、合唱、合奏そして、
かんしょう たいど しょくぎょうしら かんきょう
鑑賞の態度はどれもすばらしいものでした。2年生の職業調べのプレゼンと環境
もんだい 問題をテーマにした劇。3年生の思いのこもった全体合唱。パソコン部の作成したユニー
クなアニメ動画。吹奏楽部の迫力ある演奏。舞台でまじめに演じているパフォーマン
スを真剣に聴き、観ているみなさんの姿すべてに感動しました。

かくきょうしつ さくひん ひと とくちょう ざいしょ で
もちろん各教室で展示された作品にもその人、そのグループの特徴が随所に出ていました。授業や学活、部活動で制作にかけた時間の分だけ私たちに訴えるものがありました。次は、18日にある体育大会です。あなたたちの総力を結集させましょう。

ようやく朝晩に秋の気配を感じます

きろく ことし なつ あつ お す
記録づくめだった今年の夏の暑さも、ようやく落ち着き、朝晩が過ごしやすくなりま
した。登下校時には虫の音が聞こえ、どことなく安らいだ気持ちになります。猛暑の中で
ある せい しゅうい くさき み よゆう で
は、歩くだけで精いっぱいだったのがようやく周囲の草木を見る余裕も出てきました。

せいもん ひだりがわ かだん てまえ いけ し おも
ところで、正門を入って左側の花壇の手前に池があるのはみなさんも知っていると思
いますが、そこに朝になると、日によっては薄い黄色のハスの花が咲いているのを知って
いますか。少し立ち止まって鑑賞してみてください。そして、花だけでなく、池の中も
のぞいてみてください。数百匹を超える色とりどりのメダカが泳いでいます。登下校時
ひるやす さくご すず あき かん し およ とうげこうじ
や昼休み、柵越しにのぞき、涼しい秋を感じてみてはどうでしょうか。